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厳寒の候、保護者の皆様におかれましては、ますますご健勝のほどお喜び申し上げます。保護者アンケートの集計が終わりましたのでご報告させていただきます。 
 

 
   

 
 

 

                                                                                                                                                                             

 

  

 
                                                          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

六つの青い芽 
（中野木小学校 令和５年度保護者アンケート集計結果 令和６年２月６日） 

「学校は、各便り、メール、ホームページ、保護者会などで、学校・

学年・学級の様子をわかりやすく伝えようとしている」 

今年度も学校や児童の様子をホームページでお伝えし、保護者や地域の皆様に情報

発信をしてきました。また、お知らせや各種便りについても、メール配信システムを活用し、

家庭に確実に伝わるように努めてきました。今年度は、質問７「学校は、各便り、メール、

ホームページ、保護者会などで、学校・学年・学級の様子をわかりやすく伝えようとしている」

について肯定的な評価が 92％と昨年度より 1％上がっているので、今後もわかりやすく、

確実な情報発信に努めていきたいと思います。 

 

 「学校は、いじめ防止に積極的に取り組んでいる」 

 いじめ防止に関しては、質問９の「学校は、教師と子供の 1 対 1 の面談や「学校生活

アンケート」などの実施を通して、いじめの早期発見に努めている」について、昨年度と同様

の評価をいただきました。「いじめ相談アンケート」の実施や教師と子供の 1 対 1 の面談を

行うことで子供たちの心に耳を傾ける機会を増やしました。今後も「いじめは絶対に許さな

い」という強い思いを持ち、日々の教育に当たっていきます。しかし、質問 10「学校は、いじ

め防止に対して積極的に取り組んでいる」について否定的な評価が 15％と昨年度より

4％上がっているため、次年度は、いじめ防止に対してより積極的な取り組みをしていきた

いと考えています。今後もご家庭でアンケートに答える機会や保護者面談週間を設けるな

ど、ご家庭と連携し、いじめの未然防止を図っていきます。 

 

 「学校は、保護者や地域の人たちと連携して教育活動を行っている」 

今年度は、11 月に PTA 行事を開催し、PTA 役員を中心に、多くの保護者や地域の

皆様に協力いただき、行事を成功させることができました。児童たちの楽しそうな笑顔が見ら

れ、充実した時間を過ごすことができました。その他にも、保護者や地域の皆様には、学校

行事のお手伝い、総合学習でのご協力、スクールガードの皆様による児童の見守り、父親

委員会による環境整備活動、PTA環境班によるクリーン活動、補導委員による街頭補導

活動など、様々な場面でご支援いただきました。ありがとうございました。 

【集計を終えて】 
学校評価を WEB アンケートで回答していただきました。お忙しい中、アンケートにご協力

いただきありがとうございました。質問17は１・２年生の保護者のみ回答をお願いしました。

今年度は 17 の質問中、11 項目において肯定的な評価が 90％を超えました。特に質問

１の「学校は、お子さんが明るく楽しく通えるように努力している」、質問 2 の「学校は、思い

やりのある優しい子供の育成に努力している」、質問 14 の「お子さんの学習面や生活面に

成長が見られる」については肯定的な評価が 94％と高評価をいただきました。学校教育活

動へのご理解ご協力ありがとうございました。 

 

「学校は、思いやりのある優しい子供の育成に努力している」  

今年度もスポーツフェスティバルや校内音楽会などの学校行事が実施でき、昨年度以上

に充実した学校行事を行うことができました。活動の場を増やすことで子供たちが関わり合

い、学年や学級の成長につながりました。また各学級で道徳教育の充実に取り組んでまいり

ました。質問２の「学校は、思いやりのある優しい子供の育成に努力している」については、

肯定的な評価が 94％と高評価をいただきました。今後も学校生活の中で思いやりの心を

育み、自他の思いや考え方を共有し、尊重し合う場面を増やすことができるよう心掛けてい

きたいと考えています。 

 

「学校は、進んで学習する子供の育成のために努力している」 

本校では「学習意欲と学力の向上」を目指し、授業改善に取り組みました。今年度は質

問３の「学校は、お子さんにとって楽しく、わかる授業を実践している」について肯定的な評

価が 93％と高評価をいただきました。このことは 1 人 1 台端末が学習ツールのひとつとして

効果的に活用されていることも一因であると感じています。今後も子供たちが興味関心を持

ち、生き生きと活動する魅力ある授業づくりに励み、生きる力の向上に繋げていきたいと考え

ています。しかし、質問４の「学校は、進んで学習する子供の育成のために努力している」に

ついて否定的な評価が 14％と高くなっているため、授業だけでなく他の場面においても、子

供が進んで学習する意欲を持つための取り組みをしていきたいと思います。 

 


